

Claus-von-Stauffenberg-Schule



31.10.2014 15:55 CET

Günstiger Abiball beschert Bärenherz eine hohe Spendensumme

Auch die Schüler des Abiturjahrgangs 2014 der Claus-von-Stauffenberg-Schule in Rodgau feierten traditionell ihren erfolgreichen Abschluss mit einem Ball.

Da sie mit wesentlich höheren Ausgaben gerechnet hatten, blieb eine große Summe übrig. Es stellte sich nun die Frage: Was damit tun? Gemeinsam beschlossen sie, dieses Geld für einen guten Zweck zu spenden und suchten sich dafür das Kinderhospiz Bärenherz aus.

Wir bedanken uns bärenherzlich für 3.200 Euro, die schließlich der Abiturjahrgang 2014 auf das Konto vom Kinderhospiz Bärenherz überwiesen hat!

www.cvss.de

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de